



SAMBUTAN BUPATI BEKASI

ACARA : SOSIALISASI PERIZINAN BERUSAHA
SEKTOR PAREKRAF MELALUI ONLINE
SINGLE SUBMISSION (OSS) BERBASIS
RESIKO

HARI/TGL : SELASA, 02 AGUSTUS 2022

PUKUL : 09.00 S/D SELESAI

TEMPAT : PRIMEBIZ HOTEL CIKARANG,
CIKARANG SELATAN

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَ الشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,
AMMAA BA'DU.

SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA.

YSH. DEPUTI BIDANG INDUSTRI DAN INVESTASI,

HENKY H.P. MANURUNG, BESERTA JAJARAN;

YSH. KOMISI X DPR RI, BAPAK SYAIFUL HUDA;

YSH. KEPALA DINAS PARIWISATA KABUPATEN

BEKASI, BESERTA JAJARAN;

YSH. KEPALA DINAS PENANAMAN MODAL DAN

PELAYANAN TERPADU SATU PINTU (DPMPTSP)

KABUPATEN BEKASI, BESERTA JAJARAN;

YSH. KEPALA PERANGKAT DAERAH TERKAIT DI

LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN

BEKASI;

SERTA PARA HADIRIN UNDANGAN LAINNYA YANG TIDAK DAPAT KAMI SEBUTKAN SATU PERSATU, NAMUN TIDAK MENGURANGI RASA HORMAT DARI KAMI.

ASSALAMUALAIKUM WR WB.

PERTAMA-TAMA, MARI KITA PANJATKAN PUJI DAN SYUKUR PADA ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS LIMPAHAN BERKAH DAN RAHMATNYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DALAM KEGIATAN SOSIALISASI PELAYANAN PERIZINAN BERUSAHA SEKTOR PARIWISATA DAN EKONOMI KREATIF, MELALUI ONLINE SINGLE SUBMISSION (OSS) BERBASIS RESIKO DI KABUPATEN BEKASI, YANG DIINISIASI OLEH KEMENTERIAN PARIWISATA DAN EKONOMI KREATIF MELALUI DEPUTI BIDANG INDUSTRI DAN INVESTASI.

SHOLAWAT DAN SALAM SEMOGA SELALU
TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN NABI BESAR
MUHAMMAD SAW, KELUARGANYA, PARA SAHABAT
DAN KITA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

KABUPATEN BEKASI SEBAGAI "RUMAH" TERBESAR
BAGI INDUSTRI DI ASIA TENGGARA. HAL INI
MERUPAKAN PEKERJAAN RUMAH YANG CUKUP
MENANTANG BAGI PEMERINTAH DAERAH UNTUK
TERUS BERBENAH DAN MELAKUKAN PENINGKATAN
DARI BERBAGAI SEKTOR, KHUSUSNYA DARI SEGI
KEMUDAHAN PELAYANAN PERIZINAN UNTUK
BERINVESTASI.

KAMI ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI
TENTUNYA MENDUKUNG PENUH SEGALA INOVASI
DAN INISIASI YANG DAPAT MEMBERIKAN DAMPAK
POSITIF SERTA MEMBERIKAN KEMUDAHAN-

KEMUDAHAN BAIK DARI SISI PEMERINTAH, MAUPUN DARI SISI MASYARAKAT SELAKU KONSUMEN PELAYANAN. ONLINE SINGLE SUBMISSION (OSS) BERBASIS RESIKO YANG AKAN DITERAPKAN DI KABUPATEN BEKASI INI KAMI HARAPKAN DAPAT MENCIPTAKAN IKLIM INVESTASI YANG MEMBERIKAN KENYAMANAN BAGI PARA INVESTOR DALAM DAN LUAR NEGERI, SERTA MENDORONG PROSES PELAYANAN PERIZINAN YANG AKURAT, CEPAT, MUDAH, DAN AKUNTABEL.

PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI JUGA TERUS MENDORONG PENGEMBANGAN SEKTOR PARIWISATA DAN EKONOMI KREATIF YANG MERUPAKAN SALAH SATU FOKUS UTAMA DARI UPAYA PEMULIHAN EKONOMI DI KABUPATEN BEKASI. HAL TERSEBUT KAMI DORONG SEMAKSIMAL MUNGKIN, MELALUI BERBAGAI PROGRAM DAN INISIASI.

SEBAGAI SALAH SATU CONTOH DARI SEKTOR EKONOMI KREATIF, KAMI SAAT INI TENGAH MENGEMBANGKAN PROGRAM “BEBELI” SEBAGAI PLATFORM BELANJA ONLINE KHUSUS UMKM KABUPATEN BEKASI. UNTUK SEKTOR PARIWISATA, KAMI JUGA SEDANG BERUPAYA MENDIRIKAN OBJEK WISATA RELIGI, YANG SAAT INI MASIH DALAM TAHAP PERENCANAAN. MAKA DARI ITU KAMI MOHON DOA DARI BAPAK/IBU AGAR UPAYA-UPAYA YANG KAMI LAKUKAN SAAT INI DAPAT BERJALAN DENGAN BAIK DAN MEMBAWA MANFAAT BAGI MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI. AAMIIN...

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PADA KESEMPATAN INI, PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENYAMPAIKAN TERIMA KASIH YANG SEBESAR-BESARNYA ATAS ATENSI DARI PEMERINTAH PUSAT DALAM HAL INI KEMENPAREKRAF MELALUI DEPUTI BIDANG

INDUSTRI DAN INVESTASI, AKAN DUKUNGAN ATAS PENGEMBANGAN SEKTOR INVESTASI PERINDUSTRIAN, PARIWISATA DAN EKONOMI KREATIF DI KABUPATEN BEKASI, BAIK YANG SUDAH DILAKUKAN MAUPUN PADA PROGRAM-PROGRAM YANG AKAN DATANG. SEMOGA IKHTIAR KITA SEMUA DAPAT MEMBAWA KABUPATEN BEKASI "MAKIN BERANI", MANTAPKAN KINERJA DALAM BEKERJA DAN MELAYANI.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA,

DEMIKIAN SAMBUTAN YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN, TERIMA KASIH ATAS SEGALA PERHATIANNYA. WABILLAHITAUFIQWALHIDAYAH WASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

Pj. BUPATI BEKASI,

TTD

Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.